

FESTiFOTO CANALS

ORGANIZA

AFCa
Associació Fotogràfica Canals
www.afcanals.es



PATROCINA



FESTiFOTO CANALS
2024

EXPOSICIÓN fotográfica

GASTRONÓMICA

a cargo de

FRANCO GOYENECHEA

Del 17 al 31 de mayo de 2024

Casa de Cultura "Ca Don José"

FRANCO GOYENCHEA BUSCAGLIA



Fue en 1995 cuando por casualidad empecé mi carrera como fotógrafo. Todo empezó con una cámara réflex completamente manual que me prestó mi madrina, quien también fue fotógrafa, para que hiciese mis prácticas de fotografía de la universidad, donde estaba estudiando la carrera de ciencias de la comunicación.

Pero mi deseo de continuar creciendo profesionalmente me llevó a dejarlo todo el año 2004 y «cruzar el océano» para venir a Valencia a hacer un máster en fotografía, en la Universidad Politècnica para ser más concreto, donde tuve la suerte de tener como profesores a los premios nacionales de fotografía Alberto García Alix, Joan Fontcuberta, María Bleda y José María Rosa, entre otros destacados maestros de la fotografía española.

Durante el estancia en Valencia abrí mi primer estudio donde, además de hacer fotos, pude compartir mis conocimientos realizando cursos y talleres de fotografía.

En 2013 decidimos volver a Lima para que la niña pudiese estar cerca de la familia. Allí estuvimos durante 6 años, y en ese tiempo no solo nació mi segunda hija, sino que además pude crecer muy profesionalmente, teniendo la oportunidad de realizar grandes producciones fotográficas para diferentes empresas como Bata y Adidas, entre otras importantes corporaciones nacionales e internacionales.

Pero siempre me continuó llamando “la terreta”, así es que a inicios del 2019 decidimos coger las maletas y hacer nuestra vida nuevamente en Valencia. En mayo de ese mismo año abrí mi estudio-escuela iCrea Fotografía, situado en San Antonio de Benagéber.

Ahora divido mi tiempo entre la fotografía gastronómica, corporativa, publicitaria y de producto, así como el retrato corporativo y familiar.



Viernes, 17 de mayo de 2024
Casa de Cultura Ca Don José
20.00 h. Inauguración de la exposición
Gastronómica de FRANCO GOYENCHEA.

La exposición permanecerá abierta
del 17 al 31 de mayo de 2024.

